



COORDINACIÓN UNIVERSITARIA
PARA LA SUSTENTABILIDAD

¿HARTX DE NO SABER CAMBIAR UNA CÁMARA? TALLER DE MECÁNICA BÁSICA PARA BICICLETAS.

Con el impulso de la CoUS y el Laboratorio de Movilidad e Infraestructura Verde, se reactivó el taller gratuito para la comunidad universitaria, “Estación ciclista” con la finalidad de crear un espacio de aprendizaje sobre las herramientas, los arreglos y ajustes básicos para las bicicletas. Si tu intención es llegar y transportarte dentro de Ciudad Universitaria en bicicleta, pero tienes dudas o quieres aprender algunas estrategias para mantener tu bicicleta en buen estado, esta es una magnífica opción. Con los consejos y el conocimiento colectivo de estudiantes del Laboratorio de Movilidad de la UNAM, principiantes y avanzados encontrarán respuestas a interrogantes sobre la limpieza y lubricación de piezas y cuestiones más complicadas de mecánica general.

"La enseñanza de la mecánica básica y los elementos de manejo en bicicleta son estrategias para promover la movilidad no motorizada al crear y fortalecer capacidades técnicas del grupo de estudiantes que ya se mueven en bicicleta o quieren empezar a hacerlo" asegura Nicolas Álvarez Icaza encargado de Movilidad Sustentable dentro de la CoUS.

Las inscripciones continúan abiertas. El primer curso dio inicio el pasado 18 de agosto para recibir a los participantes los viernes de 4 semanas seguidas, programadas en cada caso, durante los meses de agosto y septiembre. El segundo grupo inicia el 20 de octubre los viernes de 11:30 a 13:30 hasta el 10 de noviembre.

Este taller es una importante contribución para estrechar la distancia entre investigación, academia y práctica, haciendo del ciclismo urbano una herramienta para formar una cultura de movilidad más sustentable en la que la comunidad universitaria incorpore la bicicleta a su cotidianidad como un transporte limpio, económico y saludable.

Si deseas mayores informes, visita <https://goo.su/fNjG>.